
Cette randonnée annuelle offre l’occasion aux ha-
bitants de l’agglomération briochine de découvrir 
des communes. Elle a aussi pour but d’échanger 
sur les différentes pratiques et activités des jume-
lages. Cette nouvelle édition était organisée par 
les comités de jumelage des communes d’Hillion 
(Philippe) et d’Yffiniac. Rendez-vous était donné 
à 8h30, au parking de l’école des Vergers, près de 
l’église de Saint-René. Accueillis autour d’un café 
avant la marche de 10 km, entre Saint-René et Yffi-
niac. La randonnée s’est terminée par un rafraîchis-
sement organisé par Philippe, président du comité 
de jumelage d’Hillion. La soixantaine de participants 
avait aussi la possibilité de partager un pique-nique.
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RANDONNÉE  
DE L’APRÈS-MIDI

Proposée Claude, elle 
partait du parking de l’école 
des Vergers à Saint-René 
pour une boucle d’une 
douzaine de kilomètres 
vers Pommeret. Avec une 
quinzaine de participants, 
elle s’est déroulée dans une 
ambiance conviviale et par 
une météo clémente.



calendrier des randonnées jusqu’en janvier 2019
EN DEMIE JOURNÉE : ORGANISATEURS :

⁃	25/11 :	PLAINE	HAUTE	 Jean-François	G
⁃	02/12 :	PLÉLO	le	matin	 Joëlle	et	Jacques	(repas	à	la	Ville	Andon)
⁃	16/12 :	CAP	d’ERQUY	 Claudine	et	Bertrand
⁃	12/01 :	repas	Galette	des	rois	
⁃	13/01 :	LANFAINS	 Claude	L

Pour	les	randonnées	suivantes,	le	bureau	se	réunira	de	nouveau	afin	d’établir	une	liste	pour	
laquelle	les	propositions	de	tous	seront	bienvenues.

Nous étions 19 pour suivre cette rando des venelles, 
qui pourtant démarrait par la côte à Marie (une côte en 
pente forte). Puis au fil des ruelles, nous avons pour-
suivi par la venelle Trompe-Souris. On raconte que les 
moulins à vent étaient situés sur le plateau, on raconte 
que les souris trop gourmantes étaient détournées de 
ces lieux par des stratagèmes difficiles à se rappeler 
aujourd’hui.
Sur les hauts de Binic nous avons découvert un ma-
gnifique point de vue sur le port, la ville et les falaises 
de Pordic.
Nous avons rejoint le sentier des douaniers en lon-
geant la plage du Corps de Garde puis la pointe de la 
Rognouse jusqu’au port de Binic.
Une rando de 9 km qui s’est terminée par un goûter 
avant de se quitter.

Armelle et Bernard

ILE	D’ARZ	OU	BAIE	DE	SOMME	?
Finalement, vu le nombre de personnes intéressées, les deux propositions sont retenues. Le séjour en 
Baie de Somme vient d’être reconnu, l’hébergement est réservé pour la fin mai 2019 (pont de l’Ascension). 

REPAS	À	LA	VILLE	ANDON	LE	2	DÉCEMBRE
21 Charrois sont inscrits pour ce repas, les retardataires intéressés peuvent toujours s’inscrire, sans 
tarder en suivant le lien doodle inséré dans le mail accompagnant cette newsletter.

La Randonnée du 11 novembre à Binic




